

Sonntag in Sternenfels:

Gemeindefest mit neuem Pfarrer Bähr

STERNENFELS-DIEFENBACH (vh). Die Amtseinssetzung von Harald Bähr als neuer Pfarrer von Sternenfels und Diefenbach veranlaßte die Gemeindemitglieder, ein Fest durchzuführen. Dieses fand am Sonntag nachmittag in der Gemeindehalle Diefenbach statt.

Kirchengemeinderätin Eva Gutjahr meinte in ihrer Begrüßung, daß „mit dem heutigen Tag ein ersehnter Wunsch in Erfüllung ging“. So sei es nicht einfach gewesen, einen neuen Pfarrer für die Gemeinde zu finden. Sie bedankte sich bei allen, die dazu beigetragen haben, „die pfarrlose Zeit ohne größere Probleme“ zu bewältigen und drückte ihre Hoffnung für eine „fruchtbare gemeinsame Gemeindearbeit“ mit dem neuen Pfarrer aus.

Neben weiteren Rednern gab es zahlreiche Programmpunkte, die von Vereinen aus Sternenfels und Diefenbach gestaltet wurden. Natürlich stellte sich Harald Bähr



auch selbst den rund 350 Besuchern dieses Gemeindefestes vor, das bis in die Abendstunden andauerte.

Bild: Die Sängerinnen und Sänger der „Harmonie“ Diefenbach sorgten für einige Liedbeiträge.
MT-Foto: Henkel